

Declaración Manuel Felipe Aguilar

Rol 89-2022

21 de noviembre 2022

Ese era un rodeo provincial. En el cual yo corrí la serie libre. Pero no sabía que no podía correr ese rodeo. Nunca había estado fuera de otra. Asociación. Salí por temas laborales. Y no conocía bien el Reglamento.

Quien lo invitó a correr allá.

Un tío. Me invitó y corridos series. O sea, la primera serie. Y después me dijeron que no podía haber corrido.

Usted corrió en Arauco.

No. No corrí. Me fui por temas laborales. Y me hicieron el cambio de asociación por el tema del seguro.

Yo corrí 2 series. Me dijeron en el picadero cuando iba a correr la segunda serie, pero ellos mismos me dejaron correr la segunda serie libre.

¿Quién lo dejó correr la segunda serie libre?

El delegado.

Se pone fin a la declaración.